



ESPECIAL: "30 años, 30 destinos a los que puedes viajar con tus tarjetas Santander LATAM Pass"

El turismo aventura destaca entre los encantos de Iquique

En noviembre, la alianza cumple 30 años y lo celebra con increíbles promociones.



La larga costanera iquiqueña presenta zonas privilegiadas para practicar surf.

Cuando se piensa en Iquique a muchos se les viene a la mente sus extensas playas y su historia salitrera. Sin embargo, lo que no todos saben es que esta ciudad se ha posicionado como uno de los grandes destinos para el turismo aventura en Sudamérica. "Esto se da por las condiciones de clima, el sol, las buenas temperaturas que nos acompañan durante todo el año. Esto hace que no solo en el mar, en la costa, con la práctica del surf, sino también en el cielo, con el vuelo en parapente transformen a Tarapacá, por ejemplo, en la capital del turismo aventura y del parapente de Sudamérica", afirma Milisa Ostojic Soto, directora Regional de Sernatur Tarapacá.

El parapente es una de las actividades estrella de Iquique. Las condiciones de vuelo permiten despegar desde Alto Hospicio y aterrizar en las costas de Playa Brava, recorriendo toda la ciudad desde el aire. "Pueden ser niños desde los 7 u 8 años hasta adultos de 70 u 80 años, y las condiciones que tiene Tarapacá para volar son únicas. Te permite despegar desde una comuna que es Alto Hospicio y aterrizar en otra, como lo es Iquique, en costas maravillosas como Playa Brava", explica Ostojic. Destaca que todas las empresas

Tres destinos más allá de la comida

Cerro Dragón: "Es la duna urbana más grande del mundo, inserta en una ciudad como lo es Patrimonio de la Naturaleza", destaca Ostojic. Ideal para actividades como parapente y senderismo, ofrece vistas panorámicas del océano y el desierto.

Salitreras de Humberstone y Santa Laura: Un recorrido por estas antiguas oficinas salitreras permite conocer la historia del auge del salitre en el norte chileno y explorar edificios históricos.

Oasis de Pica: "En Pica se pueden practicar actividades de turismo aventura como el sandboard en sus amplias dunas, y disfrutar de trekking en senderos naturales", comenta Milisa Ostojic. Conocido por sus aguas termales y la producción de frutas tropicales, Pica es un refugio en medio del desierto.

que ofrecen estas actividades están registradas en Sernatur, lo que garantiza seguridad y cumplimiento de normativas. "Las empresas que están realizando actividades de turismo aventura tienen que estar registradas. Esto significa que cuentan con la documentación, con los certificados, con las fiscalizaciones permanentes para la realización de los distintos deportes, tanto acuáticos como aéreo-terrestres".

El surf también es un gran atractivo en Iquique, con un circuito de olas para todos los niveles. "Lo bueno que tie-

ne Tarapacá en términos de surf y de olas es que hay para todos los gustos y para todas las edades, desde Playa Cavancha para los más pequeños a La Punta, Urracas e Intendencia para circuitos de campeonatos mundiales", dice Ostojic. Además, el buceo ofrece otra forma de explorar la costa. "Destacamos la posibilidad de poder recorrer distintas zonas costeras, playas, caletas, como también alejarnos un poco de la ciudad e ir a conocer, por ejemplo, Pisagua", señala, refiriéndose a las opciones de buceo disponibles

para quienes buscan descubrir la fauna marina.

Programa de millas

Banco Santander y LATAM Pass celebran en noviembre sus 30 años de alianza, ofreciendo un mes de beneficios exclusivos para los socios de su programa de millas. Prepare sus tarjetas, ya que del 18 al 24 de noviembre habrá canjes y descuentos exclusivos.

